
 

 

 
          

『ロータリーは機会の扉を開く（Rotary Opens Opportunities）』

 

 

 

 

 

見富会長

本日は、「やってみよう川柳！」とい 

うことで、文化文芸の香りがする格 

調高い例会となっております。最優 

秀作品３作を「ロータリーの友」に 

投稿するという事でございます。楽 

しみです。9/11に姉妹クラブであり 

ます韓国南安養ＲＣより、2020-21 

年度の新役員報告と近い将来、国際 

交流の再開を願って早期にお会い出来ることを期待しま

すとメッセージが届いております。切敷国際奉仕委員長、

コロナ禍における交流を是非検討してみて下さい。新し

い会長はイ・テクマンさん、幹事はアン・ギュオンさん、

国際奉仕委員長はキム・ギヒさんでございます。次週に

予定されておりました年次総会は 12/6 に開催いたしま

す。従って、通常例会とし、部門セミナー報告を各委員

長にお願いいたします。 

藤堂幹事

・2019-20年青少年交換帰国報告会9/27 

にZOOMで行われます。是非ご参加を。 

・10/30職業奉仕部門セミナー（講演会） 

が、パレスホテルにて開催されます。 

是非ご参加を。 

・11/14、15地区大会ですが、14日は久世パストガバナ 

ーと会長のみ出席、15日は全会員参加となっておりま 

す。14 時頃に前年度ロータリー賞の受賞があります。

樋口直前会長は出席をお願いします。また徳永会員の

長寿会員の表彰もありますのでよろしくお願いします。

それと、クラブ紹介が16時頃にあります。見富会長が

登壇しますので、その時間も是非会場にいらしていた

だけます様、宜しくお願いいたします。 

樋口会員（9/24 米山記念奨学生カウンセラー会議報告）  

会議では、米山の寄付額が当クラブは、 

２、３位に入っているとか、企業の寄付 

が少ないので何とかしなくちゃいけない 

とか、そうゆう話でした。25日は交換留 

学生の帰国報告があり、素晴らしい報告 

が行われていました。感動しました。 

 

 

松山社会奉仕委員長 毎年恒例の赤い羽根 

カードとバッジのご案内です。来週、各テー 

ブルに回ってご集金させて頂きたいと思いま 

すので、よろしくお願いいたします。ポリオ 

根絶活動で、ペットボトルキャップ回収事業 

が終了となりましたので、それに代わる活動 

として、「家族のスマイルは、ポリオ根絶笑顔のために」

という事で、各家庭で、お祝い事の度に、貯金箱にコイ

ンを貯めて頂いて、それをクラブでまとめてポリオ活動

資金にしましょうという計画をしております。これも改

めてご案内いたしますので、宜しくお願いいたします。 

坂庭ゴルフ同好会会長代理 9/24楽しみに 

されていたゴルフですが、台風の接近にとも 

ない延期とさせて頂きました。集めた会費は 

同好会の方で預からせていただいて、次回参 

加出来ない場合にはご返金いたします。また 

11 月に予定しますので、決まり次第ご案内いたします。 

坂庭会報・公共イメージ委員長 

会報・公共イメージ委員会では、ロータリアンの３大義

務の一つである「ロータリーの友」の定期購読にスポッ

トをあて、投稿のきっかけ、ロータリーを会員以外の方

に知って頂けるきっかけとなることを期待しております。

1冊200円×税でこの厚さで大変コスパが良い雑誌です。

この例会をきっかけに「ロータリーの友」の 1ページを

開いて頂けたら幸いです。それでは、皆様から頂いた川 

柳、２５作品の紹介をしますの 

で、優秀作品３作を投票で決定 

したいと思います。 
 

解説者：樋口名人、松山名人→ 
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会報・公共イメージ委員会担当：「やってみよう川柳！大宮中央RC柳壇会」 

クラブテーマ 「ロータリーに、浸かって染まって発信しよう！！」   



 

↓＜第１位作品＞ 「不思議だな バッジしてると 

  背筋のび」松山名人 

 

 

 

 

 

 

 

＜第２位作品＞ → 

「会長の 後先走る 名幹事」樋口名人 

 

      ← ＜第３位作品＞ 

              「孫、孫と 麻雀勝てば  

すぐ帰る」切敷会員 

 

 

 

 

＜会長特別賞＞  

「ロータリー 駅ではなくて 

 奉仕の輪」坂庭会員 → 
 

倉持出席委員長 

会員総数：３９名  出席対象者：３７名  

出席者数：２８名  出席率：７５.６７％ 

（順不同）町田会員 

○もう冬支度か富士山に昨年より 2 か月早い初冠雪。早い

と言えば高齢者インフルエンザ予防接種を埼玉は 10/1

からです。佐口委員は痛くないですヨ！！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会長 

○坂庭委員長、たのしい企画です。・・・・・熊木広光会員 

○川柳ボツになっていたのでここで。「切敷さん ヤジを言

うのも大変ね」・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○痛さ、かゆさも彼岸まで。畑仕事一段落して筋肉痛。虫刺

されも治まってまいりました。本日、川柳、つたない解説

失礼致します。・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○川柳名人が多いですね。・・・・・・・・・石川力哉会員 

○川柳例会、楽しみです。・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○本日の川柳。「米山に寄付したけれど金がない」、「鬼嫁も

笑顔で送るロータリー」。皆様の悩みに応える吉澤事務

所。・・・・・・・・・・・・・・・・・・吉澤俊一会員 

○本日ありがとうございました。樋口さん、松山さん、助か

りました。・・・・・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○公共イメージ委員会のみなさん、こういう手作りの例会、

最高ですね。私の委員会もみならいます。・入江信仁会員 

○川柳例会、良い例会でしたね。・・・・・・星沢義隆会員 

○来週は地区大会ゴルフに参加します。一年振りのプレー

です。・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○新型コロナに負けないでガンバリましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・雨海賢一会員 

 

 

 

 

○ゴルフのシーズンです。24日ゴルフ大会、ご苦労様でし

た。参加できず残念でした。・・・・・・・倉持正徳会員 

○コロナ禍になって早や 7 ヵ月、この間、家に帰るのが早

い時間で、お陰様で夫婦の「キズナ」が深まり、家庭円満

です。・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○ポリオデー打合せ参加の皆さん、お疲れ様でした。コロナ

禍でのポリオデーイベント、成功できるように泉委員長

頑張りましょう！・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○財団家庭集合ごくろう様でした。・・・・・泉 英明会員 

○見富年度コンペ、台風で中止残念です。次回を楽しみにし

てます。・・・・・・・・・・・・・・・・藤堂哲志幹事 

○今日は早退となります。ごめんなさい。・・山田善信会員 

○コロナで負けないで元気でやってゆきましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○ようやく涼しくなり、ヒガンバナもちらほら。コロナは、

まだ油断出来ませんが。・・・・・・・・・松山哲則会員 

○涼しくなりましたね。・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○皆様、お変わりありませんか？・・・・・・徳永誠三会員 

○皆様おつかれ様です。・・・・・・・・・・柏木英太会員 

○川柳、浮かびません。頭が回転せず。・・・町田宏遠会員 

 

本日のスマイル合計： ２６，０００円 

本年度スマイル累計：３２１，０００円 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト：堀越会員   スマイル報告：町田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     大宮中央ロータリークラブ        会  長：見富 清一      副 会 長：岩渕 孝男、坂 仁視 

（2020-2021年度）      幹 事：藤堂 哲志    会報・公共イメージ委員長：坂庭 広樹 

  


